

24/02/2016

Fiscalía de Flagrancia indaga denuncia de mujer atropellada en servicentro de la comuna de La Florida

La Fiscalía de Flagrancia de la Fiscalía

Oriente inició la investigación de hechos

denunciados en la comuna de La Florida, en un servicentro. Según los primeros antecedentes reportados por la víctima, en el lugar fue agredida por un hombre.

Posteriormente el imputado atropelló a la mujer, quien fue hospitalizada producto de las lesiones.

El fiscal jefe de Flagrancia, Ernesto Navarro, informó que “decretamos las primeras diligencias a la SIP de la 61 comisaría de carabineros, para reunir testimonios de testigos y aclarar las circunstancias en que ocurrieron los hechos, de manera de identificar la identidad del conductor del vehículo”.

600 333 0000

CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL

GENERAL MACKENNA 1369